COMMUNIQUE DE PRESSE

Le collectif du 11 novembre, au travers d'une action artistique, pacifique et pacifiste, a commémoré l'armistice. Il a rebaptisé des rues de Nancy consacrées à des hommes de guerre, en les remplaçant par le nom de soldats morts pour la paix et fusillés pour l'exemple.

Chaque année, le 11 novembre est l'occasion de célébrer des hommes de guerre, avec force patriotisme, ceux-là mêmes qui menèrent des centaines de milliers d'hommes à une mort certaine. Pourtant l'armistice symbolise le dépôt des armes et la volonté du retour à la paix.

Le "collectif du 11 novembre" s'est fixé pour but de sortir de l'oubli les fusillés pour l'exemple. Ils ont eu le courage de désobéir aux ordres. Dans toute l'Europe, ces milliers de soldats ont refusé la logique de guerre et l'ont payé de leur vie.

Un siècle plus tard, il est grand temps de les replacer au cœur de notre mémoire collective.



contact presse : collectif11novembre@torguard.tg

vidéos de l'action : http://www.dailymotion.com/collectif11novembre



